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回音壁
@“69995”：奉化三横村有拆

迁计划吗？

江口街道办事处答复：目前三

横村已列入 2019年度的拆迁计划，

现处于准备阶段，具体拆迁时间尚

未确定。

@Aa上班族：奉化至新昌的长

途车怎么没有了？

区交投集团答复：因近年来私

家车增多，客运车的客流量大量下

降，奉化到新昌的长途车，即使由原

来的每日 4班逐步递减到 1班仍无法

维持经营，已于 2019年 3月起长期停

班，我公司已在车站显示屏上公示了

各线路的发班时间，余票信息等，各位

旅客可及时关注客运信息。

@“69776”：江口街道大龄青年

安置房还会有吗？

江口街道办事处答复：街道暂时

没有大龄青年安置房。

记者 邬雪珂 整理

送货上门 方便顾客

@哈库哪-玛塔塔：我买的油烟机，快递

直接说体积太大没法送，让我去站点自己

拉。到站点后前台服务员还说“你买这么大

件的东西自己不会领吗，难道买个飞机还让

我们送吗”，我当时真的无语。

@yang零九零九：有一次买了一个行李

箱，我要求送上楼，快递员说没有送上楼的规

定，就放小区门卫了。快递柜是方便，但是不是

只能送到快递柜，送到家难道不是应该的吗？

@是一潇同学啊：快递服务就应该送到

家里，有时候，电话也不通知，快递员就直接

放在离我家很远的快递柜，投诉也没有用。

放快递柜更安全

@二越七：快递柜挺方便的，还能保护

个人隐私。

@柯基柯基小短腿：我支持放快递柜，我

买东西预留收件地址，就是家门口的快递柜。

@抹茶可可yu：快递柜安全些，而且不

受时间约束。

@吃着碗鲤：我倒是蛮喜欢快递柜，至少

不要快递员给我打电话，我就能收到快递柜发

来的短信，无交流拿到快递，我觉得很完美。

@俊崽麻麻0921：现在购物不少都是学生

和上班族，学生上课不能随便接电话，有些上班

族也不让随时随地带手机，有的人一天能收好

几个快递，而且很多消费者不太愿意接快递电

话，也不愿意总给不同的人开门，当然大件快件

最好送到家里，但是除非装修换新，不可能天天

买大件商品。

@爱唱新年好：我不知道现在的人们怎

么那么多不满，快递小哥每天送的快递非常

多，年轻人很多白天不在家，快递员一个个打

电话询问显然不现实。每个人工作都不容易，

就不能互相理解一下吗？非要揪着一点点不满

意使劲儿说。

各有千秋 因人而异

@福莱西奥尔茉：毕竟快递原本一直都是送

货上门的，只是快递柜的出现多了一个公共地方

存放且是被周边环境允许的。收件人如果为了

安全或者家里没人可以直接在地址备注说放快

递柜，当地址为具体地址时，则应该送货上门。

@王瀚哲女朋友：建议各大电商在下单的

页面多加一个快递需送货上门还是放在快递柜

的选项。对于很多年轻人来说可能白天在上

班，家里没人，放快递柜更方便，回家顺路一取

就完事儿咧。可很多住在高楼层的老人如果要

自己去快递柜拿东西真的很麻烦，又要输验证

码又要自己搬上楼实在太不方便了。

@杨梓言：我觉得放快递柜也挺好的。手

机下载一个菜鸟裹裹的软件，验证码都在一

起。但也不是每个人都和我一样的想法，征得

用户同意后放入快递柜是应该的。

主持人的话：

自从网购普及，不少消费者常遭遇“家中无
人”收快递的尴尬，或是担心陌生人上门造成某
些隐患。而智能快递柜有效缓解了这一尴尬和
担忧，提高了快递员在末端的送货效率，也为收
货不便的消费者提供了便利服务。可是，也有
很多快递小哥并不征求客户意见，不管收件人
在不在家，直接把整个小区的一车快递都放进
快递柜里，让消费者多跑一趟，给消费者增加了
麻烦。因此，快递公司有必要重视消费者想法，
增加个性化选项，把事做到位。

你更希望快递送上门还是放快递柜？
主持人 邬雪珂

日前，国家邮政局通

过了《智能快件箱寄递服

务管理办法》，该办法将于

2019 年 10 月 1 日起施行。

其中明确要求，使用智能

快件箱投递快件应征得收

件人同意。办法一出，引

发网友热议，快递是送上

门好还是放快递柜好？

近日，一位郑州市民骑电动车撞上隔离

桩受伤，经抢救无效死亡。记者在郑州采访

了解到，医院曾接诊过很多撞隔离桩的受伤

者，有的破皮流血，有的刺穿脚掌，有的摔断

腿骨。隔离桩变“伤人桩”警示城市管理不能

任性粗放，应坚持以人为本，要像绣花一样精

细，否则害民不浅。

根据国家标准《城市道路交通设施设计

规范》规定，分隔柱的间距宜为 1.3m～

1.5m。郑州街头的一些隔离桩间距不符合标

准，有的仅有 0.5米，反映出当地城市公共设施

设置安装的随意性。

“城，所以盛民也。”城市的核心是人，坚持

人民城市为人民，从方便市民生活入手，解决好

衣食住行、生老病死、安居乐业等问题，是抓好

城市管理的出发点和落脚点。

当前，虽然一些城市的经济体量、人口总量

等指标都已进入大城市或特大城市行列，但城

市管理水平不高，导致市政乱象丛生：有的任性

随意——或洒水车不顾路面湿滑继续洒水，或

公共设施胡乱安装；还有的简单粗暴——或以

“抽梯式执法”制止违规安装广告牌，或一夜间

拉起施工围挡堵死道路；也有的放任默许——

对斑马线上拍婚纱照频现、电动车常窜上人行

道等视而不见、见而不管。这些乱象不仅损害

城市形象与品位，更给广大群众带来麻烦和危

险。

探究城市管理乱象背后，虽有城市面积扩

张过快、规划建设不合理等客观原因，但更主要

的是城市管理理念与方式滞后。对标国际国内

管理水平高的城市，未见得路有多宽、设施有多

先进，却整洁有序，便民利民。

城市管得怎么样，市民最有发言权。随着

人们对城市的期待越来越高，管理者不能认为

管理得比以前强就自鸣得意，使出一些简单粗

暴的招数便沾沾自喜，对当前存在的问题漠视、

推诿。城市管理千头万绪，要怀有绣花般的细

心、耐心和巧心，应该以老百姓的安全感、便捷

性和舒适度为标准不断改进工作，疏“堵点”、治

“痛点”、攻“难点”，把“城市让生活更美好”的愿

望落实，让老百姓在城市生活得更安全、更方

便、更舒心。

据新华社

隔离桩变“伤人桩”，城市管理须反思

想吃油炸蝉蛹
丈夫带孕妻深夜
上山抓蝉迷路

近日，浙江宁波的高先生和自己怀孕 5
个月的妻子在朋友圈看到一盘油炸蝉蛹的视

频后，为了网红美味而一时兴起，相约马先生

夫妇深夜去海曙横街山上抓知了，结果到了

深夜 11点约定时间还没下山，马先生随即报

了警。由于山间定位困难且高先生夫妻两人

还将手机遗落在山下，警方通过多方搜寻才

找到两人，好在他们并无大碍。民警最终用

车护送这对夫妻安全下山。——7月 21日，

@环球时报的一条微博引起网友热议。

@开心不开心我都开心：晚上走山路是

最容易迷路的，这样太危险。

小V说博：给深夜出勤的民警点赞！给
报警的市民点赞！成年人做事应该学会考虑
后果，若是怀孕的妻子出了什么意外，就该悔
不该当初了。

一孩子将头伸出天窗
撞到限高杆受伤

近日，浙江宁波，雷某驾驶一辆小型客车

接孩子回家途中，在到达限高杆时，他礼让前

车放慢速度，不料儿子将头探出天窗，与限高

杆撞了个正着，反弹后又将天窗玻璃撞碎

……所幸当时车速较慢，孩子无大碍。雷某

儿子回忆：“姐姐开了天窗，然后我就爬上去，

没看见上面有杆子，就撞了。——7月23日，

@Vista看天下的一条微博引起网友热议。

@没牙兔-兔没牙：所以儿童座椅还是

必须用的。

@爱吃糖的33：有些家长就是心大，说

了多少次开车过程中小孩不要站在天窗这

里，这次是运气好，如果车速过快整个脑袋都

该没了，熊孩子和熊家长可长点心吧。

小V说博：天窗是用来通风的，此类事件

并非个例，折射出部分市民安全意识不高。

宁波以全省9%的土地，
创造了全省19.1%的GDP！
“宁波以全国千分之一的土地面积，贡

献了全国 1.19%的 GDP、 1.45%的财政收

入；以占全省 9%的土地面积，创造了浙江

19.1%的 GDP、20.9%的财政收入。宁波 70
年来的历史性巨变，成为展示浙江省乃至中

国改革开放伟大成就的重要窗口。”7月 23
日上午，浙江省政府新闻办举行庆祝新中国

成立 70周年宁波专场新闻发布会，市委副

书记、市长裘东耀以“干在实处 走在前

列 勇立潮头 奋力当好全省高质量发展排

头兵”为主题进行发布时这样介绍宁波，并

回答记者提问。市委常委、常务副市长陈仲

朝回答相关问题。——7月 23日，@现代金
报的一条微博引起网友热议。

@选择和不选择的理由：厉害了，我的宁

波。

小V说博：宁波的经济发展速度之快一
直是全国人们津津乐道的。为宁波骄傲！

记者 邬雪珂 整理
手机扫描二维码
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@家有婉婷妞：游览蒋介石先生原配毛福梅故里——奉化岩头古村。

——7月21日

@今天鲤鱼瘦了吗：我和奉化水蜜桃有约。 ——7月23日

@空军大院de水兵：佛教名刹——浙江宁波奉化雪窦寺，敬瞻。

——7月21日

@律川：诗情奉化。 ——7月22日


